

CEOE CEPYME CUENCA LAMENTA EL AUMENTO DE PARO EN EL MES DE JULIO VINCULADO AL SECTOR SERVICIOS

La Confederación de Empresarios de Cuenca ha analizado los datos del paro del mes de julio en los que ha crecido el desempleo en 74 personas, aunque apunta como datos positivos el hecho de que haya casi 1.806 parados menos que el año pasado en este mismo mes y el incremento de las afiliaciones a la Seguridad Social.

La Confederación de Empresarios de Cuenca lamenta un aumento del paro en nuestra provincia en el pasado mes de julio, que ha vuelto a destruir empleo en Cuenca, sobre todo en el sector servicios, uno de los más importantes para nuestro desarrollo.

En este sentido, CEOE CEPYME Cuenca muestra su preocupación por que 74 personas más engrosan las listas del paro en este mes, aunque destaca como aspecto positivo que estamos en una situación mucho mejor que el año pasado por estas fechas, pues en las listas del paro hay 1.806 personas menos, un 9,71%.

PARO REGISTRADO (Variación mensual)				
	Jul-15	Jun-15	Variación(%)	Diferencia
España	4.046.276	4.120.304	-1,80 %	-94.028
CLM	215.136	215.225	-0,04 %	-89
Cuenca	16.798	16.724	0,44%	74

Este aumento ha venido propiciando fundamentalmente por el sector servicios donde hay 126 parados más que el mes pasado, siendo también importante el aumento del paro en la industria con 83 personas más. Como aspecto positivo, aparece la creación de empleo en otros sectores como agricultura, con 86 nuevos trabajadores

PARO POR SECTORES				
	Jul-15	Jun-15	Variación(%)	Diferencia
Agricultura	2.346	2.260	3,6%	86
Industria	1.349	1.432	-6,1%	-83
Construcción	1.606	1.655	-3%	-49
Servicios	10.197	10.071	1,2%	126
Sin L antes	1.300	1.306	-0,4%	-6



Afiliaciones Seguridad Social

La Confederación de Empresarios sí considera muy positivo el incremento de afiliaciones a la Seguridad Social en 394 personas, un 0,55 % más, situándose en 72.593 personas.

Este crecimiento viene propiciado principalmente por los trabajadores del régimen general, ya se contabilizan en julio 53.022 trabajadores, 306 personas por encima de los 52.716 del pasado mes de junio.

También son positivas las afiliaciones a través de autónomos que han aumentado en 97 personas, contabilizándose 19.570 en julio, por los 19.483 registrados el pasado mes de junio.

AFILIACIONES SEGURIDAD SOCIAL CUENCA				
	Jul-15	Jun-15	Variación(%)	Diferencia
Totales	72.593	72.199	0.55%	394
Régimen General	53.022	52.716	0,57%	306
Régimen autónomos	19.570	19.483	0,44%	87